
REQUERIMENTO Nº 083
  

05 de março de 2.007
                               
MÁRCIO APARECIDOMARTINS – Márcio Veterinário

  
REQUER INFORMAÇÕES DOPODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE REATIVAÇÃO DA TORNEIRA EXISTENTE 
NAPRAÇA ARLINDO LUZ

  

Fomos  procurados  porcomerciantes  e  taxistas  que  reivindicam  a  reativação 
da  torneira  existente  naPraça  Arlindo  Luz,  onde  já  existe  a  rede  e  que  com  o  passar  do  tempo  sedeteriorou  e  não  está  mais 
funcionando, sendo que a mesma é de grande valiapara eles.

  

Destacamos  que  essesmunícipes  informaram  que  se  responsabilizarão  pela 
manutenção da mesma.

  

Diante  do  exposto,requeremos  à  Mesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais,seja oficiado ao Dr. Ézio Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando queVossa Excelência, responda a 
esta Casa de Leis, as seguintes questões:

  

a)- Existe  a  possibilidade  de  reativar  a  torneira 
existente na Praça Arlindo Luz?

  
b)- Se positivo, qual é a previsão para que isso ocorra?

  
c)- Se negativo, expor os motivos.

  
SALA DAS SESSÕES, em 06 de março de 2.007.

  

  

  

  

MÁRCIO AP. MARTINS –Márcio Veterinário

                          Vereador – PFL 
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